



WELTHUNDEAUSSTELLUNG auf Dezember 2020 verschoben

Vom 17. bis 20. Dezember 2020 auf der FERIA de Madrid

Dieser Beschluss, der von der RSCE und der FCI genehmigt wurde, stützt sich auf die Gesundheitsanweisungen

Madrid, 22. April 2020 - Im Anschluss an eine zwischen der Madrider Messegesellschaft IFEMA und der Real Sociedad Canina de España (RSCE) getroffene Vereinbarung, die später von der Fédération Cynologique Internationale (FCI) und vom Hauptsponsor Arion genehmigt wurde, wird beschlossen, die **FCI-Welthundeausstellung 2020**, die ursprünglich vom 23. bis 26. April 2020 stattfinden sollte (und zunächst auf den 9. bis 12. Juli 2020 vertagt wurde), **auf den 17. bis 20. Dezember 2020 (Donnerstag bis Sonntag) zu verschieben**. Die FCI-Welthundeausstellung findet auf dem Messegelände FERIA de Madrid statt.

Dieser Beschluss wurde auf der Grundlage der Anweisungen der Gesundheitsbehörden gefasst, unter Berücksichtigung der Entwicklung von Covid-19 in Spanien und in der übrigen Welt, mit dem Ziel, die Teilnahme ausländischer Personen an einer weltweiten Veranstaltung dieser Art zu gewährleisten.

Die IFEMA, die RSCE und die FCI haben ihre Vereinbarung bestätigt, die FCI-Welthundeausstellung in Madrid abzuhalten und geben damit eine klare Antwort auf die hohen Erwartungen der weltweiten Züchter und Aussteller sowie der ca. 80 Handelspartner, die ihre Teilnahme bereits bestätigt haben.

Diese Entscheidung wurde vom Hauptsponsor dieses Events, ARION, sowie den Sponsoren ARTERO und BAYER, dem Partner ROYAL CANIN und der Versicherungsgesellschaft MAPFRE positiv begrüßt, die alle erneut ihre Unterstützung zugesichert haben.

Die IFEMA wird ihre besten Ressourcen einbringen, um den Erfolg dieser wichtigen internationalen Veranstaltung zu gewährleisten. In der Praxis werden die Pavillons 4, 6, 8, 9 und 10 mit über 86.000 m² an Ausstellungsfläche bereitgestellt, um genügend Platz für die 84 Ringe sowie den Ehrenring der WELTHUNDEAUSSTELLUNG 2020 und auch für die übrigen Ausstellungen und den Verkaufsbereich vorzusehen. Selbstverständlich werden alle einschlägigen Sicherheitsmaßnahmen ergriffen und alle Pavillons auf angemessene Weise klimatisiert.

In den kommenden Tagen wird die RSCE alle durch den neuen Veranstaltungstermin bewirkten Änderungen bekanntgeben, die das Eventprogramm, die Richter, die Anmeldungen oder Stornierungen betreffen könnten.

WILLKOMMEN BEI DER FCI-WELTHUNDEAUSSTELLUNG, WILLKOMMEN IN MADRID!

Dr. Tamás Jakkel
FCI-Präsident

Julián Hernández
RSCE-Präsident

Asier Labarga
Direktor WDS Ifema